

La Esfera
Septiembre 8/1934



UN NUEVO É IMPORTANTE
DIARIO EN LA CAPITAL
:: DEL URUGUAY ::

Muy en breve comenzará á publicarse en una de las más importantes Repúblicas de Hispanoamérica un nuevo diario que ha de ser un noble clarín de la fraternidad entre España y sus hijas de más allá del Atlántico. En Montevideo, la bella capital de la floreciente República del Uruguay, se está anunciando la muy próxima aparición de «Imparcial», diario independiente, cuyas páginas estarán inspiradas por el más vivo espíritu de independencia y de libertad. Dirigirá el nuevo rotativo el notable periodista D. Eduardo Ferreira, á quien secundará una redacción entusiasta é inteligente.

Todas las actividades de la vida moderna serán recogidas ampliamente, con criterio sereno é imparcial, en las columnas del nuevo diario. El teatro, los deportes, la industria, el movimiento societario, todos los mil temas que integran hoy el complejo mecanismo del vivir actual hallarán un completo eco

«IMPARCIAL», DE MONTEVIDEO, DEDICARÁ UNA FERVO-
ROSA Y CORDIAL ATENCIÓN
AL IBEROAMERICANISMO

en «Imparcial», que sale á la palestra lleno de bríos y henchido de entusiasmos.

Los domingos publicará una edición especial, con nutrido material de lectura y numerosas y bellas ilustraciones. Estas ediciones serán un admirable índice del movimiento intelectual del Uruguay.

Además, «Imparcial» tendrá una nota altamente simpática para nosotros los españoles: su sincero y ardiente iberoamericanismo, expresado en páginas en que la verdad se mirará fraternalmente al fervor.

Redactor corresponsal de este nuevo diario en Madrid será nuestro muy querido compañero en la Prensa el brillantísimo periodista Dionisio Pérez, cuya sola firma es ya la mejor garantía de la imparcialidad y el acierto con que serán tratadas todas las cuestiones españolas en «Imparcial», á quien enviamos un cordial saludo y deseamos la más próspera vida.